



## Communiqué de Presse

Orléans le 30 Avril 2024,

### **CFG, Compagnie Française de Géothermie ouvre son capital à Beicip-Franlab**

**CFG, Compagnie Française de Géothermie, société d'ingénierie et de services, filiale du BRGM, spécialisée en géothermie industrielle appliquée à la production de chaleur et d'électricité annonce l'entrée dans son capital (à hauteur de 50%) de Beicip-Franlab, filiale de IFP Energies nouvelles, société de conseil indépendante et éditeur de logiciels, de renommée mondiale dans le secteur des géosciences et énergies du sous-sol.**

CFG, pionnière de la géothermie profonde en France, va apporter à Beicip-Franlab son savoir-faire reconnu dans la conception, la réalisation et l'exploitation de projets géothermiques à haute valeur ajoutée. Beicip-Franlab va apporter à CFG à la fois son expertise de la modélisation 3D du sous-sol, nécessaire à la maîtrise des risques associés aux projets de géothermie profonde ; ainsi que celle développée en analyse et exploitation des données pour le suivi des opérations. Son réseau de filiales et sa base clients établie, permettront à CFG d'aller vers un rayonnement international plus large.

Avec l'ouverture de son capital, CFG engage une étape importante dans sa stratégie de croissance et de rayonnement international. Cette opération permet à CFG et Beicip-Franlab de renforcer leurs collaborations techniques et commerciales.

CFG et Beicip-Franlab, issues toutes les deux de centres de recherche (IFPEN pour Beicip-Franlab, BRGM pour CFG), partagent un ADN commun et les mêmes valeurs : un attachement à l'excellence technique, à l'innovation et à l'indépendance de leurs conseils.

Eric Bertet, PDG de CFG, se dit enthousiaste à l'idée de ce rapprochement : *« Renforcer notre collaboration avec Beicip-Franlab, déjà engagée sur plusieurs projets, est une opportunité unique pour CFG. Le rapprochement de nos savoir-faire nous permet de développer notre offre de services et d'élargir notre champ d'action géographique. Ensemble, nous pourrions accélérer le développement de projets géothermiques innovants et contribuer de manière significative à la transition énergétique. Nous sommes impatients de mettre notre expertise au service de cette ambition commune. »*

De son côté, Thierry Le Maux, Président du Directoire de Beicip-Franlab, déclare : *« Nous sommes ravis d'accueillir la Compagnie Française de Géothermie au sein de la famille Beicip-Franlab. Cette arrivée au capital de CFG renforce notre engagement envers les énergies renouvelables et notre capacité à offrir des solutions durables à nos clients. Ensemble, nous sommes déterminés à jouer un rôle de premier plan dans le développement de la géothermie en France et à l'international. »*

Avec l'évolution de son capital, CFG s'engage dans une nouvelle phase de son développement et se positionne plus que jamais comme un acteur historique majeur du développement de la géothermie comme l'un des vecteurs de la transition énergétique.

Pour plus d'informations sur Beicip-Franlab et la Compagnie Française de Géothermie :

Beicip-Franlab: [www.beicip.com](http://www.beicip.com)

CFG: [www.cfgservices.fr](http://www.cfgservices.fr)

Contact : [contact@cfg-geo.fr](mailto:contact@cfg-geo.fr)